

23. Mai 2018

1 von 1

Fahrradweg zwischen Bienenweg und Hinter dem Fasanenhof

Folgender Beschluss wird gefasst:

Der Ortsbeirat bedankt sich beim Straßenverkehrsamt für die schnelle Ausführung der seit vielen Jahren geforderten Sanierung des Fuß- und Radweges im Abschnitt zwischen Hinter dem Fasanenhof und Bienenweg. Mit den ausgeführten Baumaßnahmen kann sich der Ortsbeirat so nicht zufrieden geben. Diese Sanierung hält nach Erachten des Ortsbeirates höchstens zwei Jahre. Durch die abschüssige Lage wird bei einem Starkregen die obere Deckschicht weggespült und es entstehen Furchen und Löcher. Da keine Geotextilschicht verwendet wurde, wächst das Gras von unten wieder durch. Jetzt gibt es zwar einen breiten offiziellen Rad- und Fußweg, jedoch die gleiche Situation wie vorher. An den Seiten fehlt eine Rasenkante, die ein sorgfältiges Mähen der angrenzenden Rasenflächen nicht ermöglicht.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin